



須田っ子

第8号

学校教育目標「すすんで心や体をすこやかにする子」 SA・SU・CA・DA

自然から学ぶこと

校長

ホームページなどで、一人一鉢や野菜などを育てる様子を紹介していますが、植物に水をやったりする思いやりの心や植物が生長する喜びを感じたりしていることが分かります。

国立青少年教育振興機構が実施している「青少年の体験活動等に関する意識調査」によれば、自然体験が豊富な子供ほど、自己肯定感が高い傾向にあるという結果が出ています。

6月18日(木)には、5年生が新潟県少年自然の家(胎内市)で、自然教室を実施してきました。午前中はオリエンテーリングを、午後はカヌーを体験しました。オリエンテーリングでは、仲間と対話しながら、自然の家の周りに設置されたオリエンテーリングポストを見つけて得点を競いました。カヌーでは、川と対話(流れに乗ったり、逆らったり)、自分と対話(パドルの左右どちらに力を入れるか、ぐらぐらしているけれど体をどのように使うかなど)しながら、誰一人川に落ちずに決められたコースを進み、戻ってくることもできました。自分から人や自然などに働き掛け、対話し、めあてを達成できたり、新しい発見をしたりできたのではないのでしょうか。

あと1か月で夏休みに入ります。夏休みは自然体験にはよい期間となります。海や川などに掛けなくても、家の周りの雑草取りや一人一鉢での花の世話、田んぼや農園の手伝いなど、子供たちにはじっくりと人や物などと対話し、働き掛ける時間をもってもらいたいと思います。

保護者の方へ



自然から学ぶことは多いのですが、自然ならではの危険があり、それは生命に関わります。政府広報オンライン(<https://www.gov-online.go.jp/useful/article/201407/3.html>)では、海などの事故防止に、

- ①危険な場所を確認し、近づかない
- ②健康状態が悪いときは泳がない
- ③悪天候のときは海に出ない
- ④子供だけでは遊ばせない
- ⑤ライフジャケットを着用する などの注意を喚起しています。

子供たちへの安全の配慮をよろしくお願いします。

7月のカレンダー

- 3日(金) 全校集会(マラソン大会表彰等)
- 6日(月) 預り金振替日
- 7日(火) クラブ②
- 9日(木) スクールカウンセラー来校日
- 10日(金) 全校集会・安全点検日
- 13日(月) ひまわり会挨拶運動
校外須童会
- 14日(火) クラブ③・期末大清掃①
- 16日(木) 期末大清掃②

**スクールカウンセラーに相談
したいこと等あり
ましたら、学校に
連絡ください。**

- 21日(火) 期末大清掃③
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 30日(木) 授業4時間
- 31日(金) 1学期終業式・給食最終日
授業4時間
- 8月1日(土)～8月20日(木)
夏季休業
- 8月21日(金) 2学期始業式・
授業3時間



令和2年7月1日(水)～9月30日(水)は、「夢創造、ナビゲーション月間」です。ご家族で子供の夢ややりたい職業について話し合ってみてください。学校では、キャリア教育DVD「夢サポート」等を活用した授業を実施します。

6/18 (木) 5年生自然教室 in 新潟県少年自然の家



たっぷり自然に親しみ

ルールに従って行動し



進んであいさつをし

安全に気を付けて



最高の思い出をつくりました

一番楽しかったことは、オリエンテーリングです。ぼくのめあてが、「みんなで協力して取り組む」だったので、5人で意見を出し合って作戦を立てました。それは、近いところから回ることで高得点をねらうことです。ぼくはメモ係で、ポストの暗号を間違えないように注意して書きました。探検が好きなので、みんなで話し合いながら森を歩いたことがとても楽しかったです。結果は300点くらい差をつけて優勝できました。

日帰りで残念だったけど、楽しみにしていたオリエンテーリングで優勝できて、忘れられない自然教室になりました。

5年生 さん

オリエンテーリングとカヌーをしました。

オリエンテーリングでポストを探しました。みんなと歩いて楽しかったです。けっこう見付けられたのでよかったです。

カヌーでは、2人でカヌーを運んだけど、とても重かったです。それからカヌーに乗りました。ゆれて、バランスをとるのが難しかったです。でも、だんだんゆれなくなってよかったです。

オリエンテーリングとカヌーしかできなかったけど、協力をしてポストを探したり、カヌーでパドルを回してこげたりできたのでよかったです。

5年生 さん